
Pièces 7 Pièces

Superficie 218 m²

Référence 84495037

Prix 1 190 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Co-exclusivite - villa récemment rénové (2022) avec jardin plat et gîte indépendant.

Exposé au sud et au calme. Dans la maison principale vous avez 4 chambres et 3

salles  de  bains,  une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger  et  le  salon  avec  sa

cheminé. Grande pelouse d'un Côté du jardin et la piscine de l'autre. Sur les deux

autres  Côtés  de  la  maison,  il  y  a  des  coins  canapés,  un  coin  feu  et  un  coin

barbecue.  Chauffage  au  sol  au  rez-de-chaussé  et  climatisation  réversible  dans

toutes  les  chambres.  La  maison  d'amis  indépendante  dispose  d'une  chambre,

d'une salle de bains et d'une cuisine ouverte ...

Co-exclusivity  -  newly  renovated  (2022)  villa  with  flat  garden  and  an  independent

cottage.  South  facing  and in  calmness.  In  the  main  house you have  4  bedrooms

and 3 bathrooms, open kitchen to the dining area and living room with its fireplace.

Big flat lawn on one side of the garden and the pool area on the other side. On the

other 2 sides of the house, there is sofa corners, bonfire area and bbq corner. Floor

heating on ground floor and reversible air con in all the bedrooms. The independent

guest  house  have  a  bedroom,  bathroom  and  open  kitchen  to  the  living  area.  5

minutes walk to bakery, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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